

室内遊び楽しいな ～ 0.1歳児 ～

保育士と遊具や玩具で遊ぶことを楽しんできたひよこ組(0, 1歳児)は、周りの友達によく目が向くようになり、同じ場所でそれぞれ遊んだり、一緒に動きや声を出したりして楽しんでいます。ある寒い日に箱を繋げた遊具を設定すると、みんなが興味を持ち、上ったり下りたり、中をくぐったりして遊んでいました。



ばあ～！！



みててね



箱の穴の大きさを見ながら頭をぶつけないように顔を出したり、保育士といないいないばあの遊びをたりして体を動かすことや、やりとりすることを楽しんでいます。またトンネル遊びでは、一人で長いトンネルをくぐるようになりました。



ミニ平均台では、落ちないように気をつけて歩いて渡ります。友達と並んで座ると、汽車に乗っている気分になり、ますます楽しくなるひよこ組です。楽しい声に誘われて、友達が集まってきました。



しゅっしゅ！



ぽっぽ！

子ども一人一人の「してみたい」という主体的な思いを存分に発揮できるように、子ども達の興味や発達に合わせて遊びを充実させ、保育士や友達と一緒に楽しむことができるようにしていきたいと思ひます。